Inauguración de exposición "Neruda en el Corazón" SANTIAGO, 12 de Julio de 2004

S.E.: Creo que Neruda, en cierto modo relató lo que es alma más esencial de Chile y cantó a eso. Creo que acá, este homenaje que han hecho los artistas plásticos, así como en un momento Neruda habló de España en el Corazón, aquí lo que están hablando es Neruda en el corazón de Chile. Este homenaje que se ha hecho con nuestras manzanas, para hacer la firma de Neruda en medio del corazón, es un hermoso regalo que han hecho y que debemos estar muy contentos. Gracias.